

NordArt 2023

©www.nordart.de



Бобур Исмоилов

Bobur Ismoilovs Bildsprache ist im Symbolismus verwurzelt, seine Bilder zeichnen sich durch Anspielungen und paradoxe Formkombinationen aus. Man könnte den Eindruck gewinnen, dass das Gewimmel der Gegenstände keinen Sinn ergibt; im Gegenteil, ihre Bedeutung ist so tief, komplex und synthetisch, dass sie sich einer einfachen logischen Analyse entzieht. Reale Phänomene und Objekte erscheinen in einer irrealen Dimension. Bobur malt eine nicht existente, aber materielle, eigene Vision der Moderne, in der die Ironie als Mittel zur Interpretation der Mystifizierung von großer Bedeutung ist.

*1973 in Taschkent, wo er lebt und arbeitet. 1987–1990 Studium an der Kunsthochschule Benkov in Taschkent und 1990–1996 am Staatlichen Institut für Bildende Künste in Taschkent. Zahlreiche Diplome und Auszeichnungen, wie die Goldene Medaille der Akademie der Schönen Künste Usbekistans und die Medaille der Verdienten Künstler Usbekistans. Lebt und arbeitet in Taschkent.

Bobur Ismoilov

Uzbekistan/Uzbekistan

Bobur Ismoilov's pictorial language is rooted in symbolism. His paintings are characterised by allusions and paradoxical combinations of forms. One might get the impression that the teeming pile of objects makes no sense; on the contrary, their meaning is so deep, complex and synthetic that it defies logical analysis. Real phenomena and objects appear in fictional dimensions. Bobur paints imaginary but material visions of his own modernity where irony holds great importance as a tool to unravel mystification.

*1973, in Tashkent, where he lives and works. 1987–1990, studied at Benkov Art College in Tashkent. 1990–1996, studied at Tashkent State Institute of Fine Arts. A recipient of numerous diplomas and awards, such as the Golden Medal of the Fine Arts Academy of Uzbekistan and The Medal of the Honored Artists of Uzbekistan. Lives and works in Tashkent.

www.mehran-contemporary.de



Geburt der Venus, 2021, Öl auf Leinwand, 110 x 110 cm
Birth of Venus, 2021, oil on canvas, 110 x 110 cm